

adrenalina@gimm.com.mx
@Adrenalina

ADRENALINA

EXCELSIOR SÁBADO 4 DE MAYO DE 2019

LIGA BANCOMER MX	
VERACRUZ	0
AMÉRICA	2

LLEGA A BUEN PUERTO

EL CAMPEÓN CIERRA CON TRIUNFO

CON GOLES DE ROGER MARTÍNEZ Y NICO CASTILLO, AMÉRICA DERROTÓ AL VERACRUZ, QUE TERMINÓ EL CLAUSURA 2019 SIN PUNTOS; LAS ÁGUILAS OCUPAN EL QUINTO LUGAR Y PODRÍAN ENFRENTAR A CRUZ AZUL EN LIGUILLA > 3

PELEA CLAVE PARA CANELO

El mexicano Saúl Álvarez enfrenta esta noche en la T-Mobile Arena de Las Vegas a Daniel Jacobs, en un combate en el que estarán en juego los cinturones de peso medio de la AMB y el CMB, en poder del tapatío, y de la FIB, que posee el llamado *Miracle Man* > 8

EL RADAR

ACCIÓN EN LA SERIE A



Foto: DPA



EMOCIONES EN TURÍN
DÍA DE DERBI
LA CIUDAD DEL NORTE
DE ITALIA DISFRUTÓ
CON SUS HÉROES

PREGUNTA DEL DÍA

¿Cómo le irá al Canelo Álvarez vs Daniel Jacobs?

GANA

71%

PIERDE

18%

EMPATA

11%

PARTIDOS PARA HOY

BUNDESLIGA

WERDER BREMEN

BORUSSIA DORTMUND

Fox Sports 2 | 11:30 hrs.

LA LIGA

CELTA

BARCELONA

Sky Sports | 13:45 hrs.



SIN CARA VISITA A LOS WOLVES

Sin Cara, luchador de la WWE, visitó a su amigo Raúl Jiménez en la práctica del Wolverhampton, convivió con jugadores del equipo, les regaló máscaras con logos de los Wolves y saludó al técnico portugués Nuno Espírito Santo, quien le preguntó si asistiría hoy al partido ante el Fulham.

— De la Redacción



EN LA PREMIER LEAGUE

¡LUCHARÁN A 2 DE 3 CAÍDAS...

...SIN LÍMITE DE TIEMPO!



Foto: Twitter @Wolves



Rey y dama

Arturo Xicoténcatl
adrenalina@gimm.com.mx

TRAS 34. Dd2–e3 Tfg8 la posición está madura para una combinación de mate en el juego en Sochi entre Geller y Rodshtein.

Corto circuito en las líneas de comunicación

Blancas: Jakov Geller, Moskovskya Oblas, 2,518.
Negras: Maxim Rodshtein, Medny Vsadnik.
Defensa Siciliana, V. Rossolimo. B51. Campeonato de Rusia por equipos, en Sochi, 03–05–219.

1.e4 c5 2.Cf3 d6 3.Ab5+ Cd7 Una de las ideas de jugar C y no el AD es con el propósito de continuar con a6 y pedirle cuentas al alfil y al mismo tiempo ganar espacio en flanco dama, con la continuación b5. Si las blancas juegan Axd7 ceden la pareja de alfiles al adversario. **4.c3 Cgf6 5.De2 a6 6.Aa4 g6 7.0–0 Ag7 8.d4 cxd4 9.cxd4 0–0 10.Ab3 e5 11.dxe5 dxe5** Las blancas tienen una ligera ventaja en función al siguiente movimiento estratégico: se adueñan de la columna abierta d. **12.Td1 De7 13.Cc3** Microventaja con el control y presión en la casilla d5. **13...Cc5 14.Ad5 Ad7** No es conveniente intercambiar porque el caballo blanco en d5, en el puesto de avanzada alcanzaría enorme poder táctico **15.Ag5 Tab8 16.Ac4 Ac6 17.Cd5 Axd5 18.Txd5** Como el caballo está clavado las blancas pueden permitirse este movimiento con la amenaza Txe5 **18...b5 19.Ab3 [19.Txe5 Dc7 20.Ab3 Tbe8 21.Af4+] 19...Da7 20.Axf6 Axf6 21.De3 Tbc8 22.Cxe5 De7** Un punto de inflexión de la partida. **23.Cxf7! Cxb3 (23...Txf7 24.Tc1 Rg7 25.Tdxc5 Td8 26.T5c2+) 24.Ch6+ Rh8 (24...Rg7 25.axb3 Tfd8 26.Cg4 Axb2 27.Tad1 Txd5 28.exd5 Dxe3 29.fxe3) 25.axb3 Axb2 26.Tad1** Las blancas no sólo amenazan la invasión de la séptima sino cortar las líneas de comunicación mediante e5. **26...Ag7 27.Td7 De6** Era preferible jugar 27...Dc5 28.Cg4 Dxe3 29.Cxe3 Tc3? 30.b4 Ta3 31.g3 y las blancas alcanzan posición ganadora.] **28.Tid6 De5 29.g3** Le da una ventana al rey y anula la probable actividad del alfil **29...Tc3 30.Dd2 Tcf3 31.Cg4 Da1+** Los engines valoran mejor la captura del peón central 31...Dxe4 32.Txg7 Rxg7 33.Db2+ Rf7 34.Ch6+ Re7 35.Td2 (35.Dd2? Db1+ 36.Dd1 Dxd1+ 37.Txd1 Txb3 negras ganarían por la calidad y los dos peones libres.) 35...De1+ 36.Rg2 De4 37.Rg1= **32.Rg2 Txb3? 33.e5 Tb2 34.De3 Tg8 35.Txg7 Txg7 36.Td8+ Tg8 37.Dg5** Negras abandonan. Si 37...Txd8 38.Df6+ Rg8 39.Ch6+.

Gawain Jones líder en Malmö

El inglés Gawain Jones, con las piezas negras, derrotó al iraní Parham Maghsoodlo en la fecha inaugural del Torneo TePe Sigeman que se desarrolla en Malmö, Suecia. La victoria de Gawian ocurrió en 61 jugadas tras un medio juego dinámico en el que capturó una pieza menor. Fue el único triunfador y es el líder del certamen.

En el resto de los juegos al prodigioso indio Nihal Sarin, de 14 años de edad, y puntuación Elo de 2,598, se le resbaló la trucha y con enorme ventaja posicional y material pero con problemas de tiempo, no halló los movimientos adecuados para vencer al experimentado croata Iván Saric, segundo en la siembra con 2,694 puntos Elo. Pero siempre con el control de la posición Sarin apenas con 2,23 minutos contra 31.51 de su adversario se vio obligado a entregar material para compartir el punto. En los otros juegos Harikrishna e Hillarp–Persson empataron al igual que Nils Grandelius y Nisipeanu. Emparejamiento de la ronda 2: Harikrishna vs. Maghsoodlo, Gawain Jones vs. Nils Grandelius, Nisipeanu vs. Sarin e Hillarp–Persson vs. Saric.



Foto: Imago7

El América se encargó de despedir al Veracruz del Torneo Clausura 2019.

COSA DE TRÁMITE

AHORA ESPERA A SU RIVAL

El América se mostró listo para la ligüilla y cumplió en su último partido del torneo tras vencer al Veracruz

LIGA BANCOMER MX
VERACRUZ
AMÉRICA

0
2

EL
DATO

Nueva sanción

La Comisión Disciplinaria de la Femexfut multó a Fidel Kuri, presidente del Veracruz, por sus escritos en redes sociales.



Foto: Imago7

Miguel Herrera, a las puertas de otra ligüilla con el América.

400

goles en la fase regular del Clausura 2019. Nico Castillo, del América, lo anotó

10

veces remató el América por nueve de los Tiburones Rojos del Veracruz

con más ímpetu que buen trato de pelota, aunque conforme pasaron los minutos la confianza y la energía de los escualos fue mermando.

Ingresó Oribe Peralta al minuto 73 luego de que estuviera fuera de circulación por semanas, y su presencia en el campo se notó de inmediato, pues envió un balón a Nico Castillo, que recibió el regalo solo fuera del área y, sin pensarlo, remató cruzado para poner el 2-0. Quiso sacar algo el Veracruz, pero su esfuerzo fue en vano.

Por lo pronto, el América se ubica en la quinta posición de la tabla con 29 unidades y una diferencia de +9, a la espera del resto de los resultados para conocer con quién bailará en la fiesta grande.



La autopsia

André Marín

adrenalina@gimm.com.mx

Fiesta rayada

Tuve la oportunidad de estar el miércoles por la noche en el estadio de los Rayados y pude vivir una experiencia inolvidable. Una de esas ocasiones que quedarán grabadas en mi mente por siempre. Una ciudad paralizada y totalmente dividida por los dos equipos más poderosos del país.

Y ganó el Monterrey y se pudo quitar plomo de los hombros después de la final perdida en 2017. Y ganó con dramatismo, porque al final los Tigres empujaron con todo y estuvieron cerca del empate global. Y ver la reacción de **Diego Alonso** cuando pitó el árbitro el final del partido será recordada por muchos años.

Había mucha presión y sabían los integrantes de Rayados que volver a perder con Tigres les podría costar salir de la institución.

Y ver festejar a los jugadores con sus familias al final del partido con su cara de felicidad. Y ver a **Nico Sánchez** con una cortada en la frente y ensangrentado festejando el título. Y ver al criticado **Avilés Hurtado** con sus niñas paseando por el estadio. Y ver la tranquilidad de **Marcelo Barovero** luego de ser el héroe del partido con atajadas inolvidables. Y escuchar a **Rodolfo Pizarro**, que espera ahora sí poder jugar un mundial de clubes después de que Chivas le cortó el sueño. Y ver a **Jesús Gallardo** con cara de niño y sin dar crédito a lo que estaba viviendo. Y ver a **Duilio Davino** quitarse una presión impresionante de encima por el título conseguido. Y ver la cara de la gente en las tribunas gozando por algo que se le había negado durante tantos años.

Inolvidable para mí la noche del miércoles en el Gigante de Acero, uno de los estadios más bonitos del mundo.

Es la segunda final de Concacaf que **Diego Alonso** les gana a los Tigres, los tiene de hijos.

Y salir del estadio pasada la media noche y ver a la gente en las calles poniendo bocinas en los techos de los autos para escuchar el himno del Monterrey.

Y ahora Rayados será muy peligroso en la ligüilla, porque llega anímicamente súper fortalecido.

Mucho dinero invertido, pero bien invertido, y la gloria para una institución que trata de mejorar el fútbol mexicano cada semestre.

Son el mejor representante que podríamos tener para un Mundial de Clubes.

Porque lo tomarán con toda la seriedad y porque a su ya gran plantel le sumarán algunos refuerzos para ser todavía más fuertes y poderosos.

Arriba el Monterrey y qué afortunado haber vivido una final de Concacaf inolvidable donde ganó el que lo merecía.

Twitter: andremarinpuig Facebook: andremarinp Instagram: andremarinpuig

BREVES

SANTOS ESPERA QUE PUMAS PROPONGA

TORREÓN.- En un partido de clubes sin posibilidades de estar en ligüilla, el portero Jonathan Orozco, de Santos Laguna, espera que mañana los Pumas propongan en el partido para hacerlo entretenido: "Tampoco van a venir a regalar, no van a venir a desbocarse, al contrario, nos esperarán, buscando el error, ojalá vengan a proponer para que sea un partido vistoso para la gente".

— Notimex

CHIMA RUIZ AFINA A LA SELECCIÓN SUB 17

BRADENTON, EU.- La victoria de 5-0 sobre Isla Bermudas dejó contento al técnico de la Selección Mexicana Sub 17, Marco Antonio Chima Ruiz: "Creo que el equipo en general hizo un buen trabajo, las condiciones cada vez son más complicadas porque se acumulan minutos y desgaste por el calor y la humedad, pero creo que el equipo funcionó bien por momentos".

— Notimex

UN PLAYOFF ADELANTADO

ASÍ DEFINE CHELÍS EL DUELO DE HOY ENTRE PUEBLA Y XOLOS

La Franja, que resurgió en el torneo luego de la llegada de Sánchez Solá, requiere del triunfo

LIGABANCOMER MX
TIJUANA
PUEBLA
Fox Sports2 | 21:06 hrs.

POR RAFAEL MORENO
rafa.moreno@gimm.com.mx

Hay equipos que son para un técnico y técnicos que su mejor versión la ofrecen en un club en particular, ése es el caso de José Luis Sánchez Solá, quien con el Puebla ha encontrado su casa.

El Chelís platicó con **Excélsior** sobre el repunte de La Franja en el Clausura 2019 y el partido definitivo de hoy ante Tijuana, en el que podrían lograr su clasificación. Los Xolos tienen 25 puntos y La Franja tiene 24, en los lugares 8 y 9, respectivamente.

“Empezó muy mal el torneo, las primeras cinco fechas, porque se da en el fútbol y, a final de cuentas, el grupo me dio la oportunidad, entendió mi idea y ellos se fueron para arriba... ahora tienen el chance de jugar el partido más importante de la temporada, porque define un lugar de liguilla... no hay descenso, los clásicos ya pasaron, no sé si pueda haber uno más importante, es un playoff adelantado”, explicó.

El encuentro ante Xolos en la fecha 17 marcará el destino del cuadro poblano, una victoria resulta obligatoria para meterse a la fiesta grande, algo que se veía



No hay descenso, los clásicos ya pasaron, no sé si pueda haber un partido más importante (ante Tijuana), es un playoff adelantado.”

JOSÉ LUIS SÁNCHEZ SOLÁ
TÉCNICO DEL PUEBLA

EL
DATO

En cancha sintética

Puebla irá de visita a una cancha que siempre resulta complicada. “La cancha sintética es algo a lo que habrá que reponernos desde los primeros minutos, no hay más que agarrar el toro por los cuernos.”



Fotos: Twitter @ClubPueblaMX

José Luis Sánchez Solá dijo que la clave en el repunte del Puebla fue que los jugadores comulgaron rápido con su idea; el la foto, Yohandry Orozco.

imposible en las primeras fechas del Clausura 2019.

“Yo creo que la clave fue que los jugadores se sintieron más cómodos, y es normal, cuando sale un técnico es porque ya está muy zarandeada la situación, entonces quizás con más se sintieron más

libres, más contentos”, aseveró.

Un elemento que ha marcado diferencia es Luis Loroña. “Es magnífico, tiene todo para convertirse en uno de los grandes laterales derechos que ha tenido el Puebla, como Arturo Álvarez, Cherokee Pérez, entre otros”, finalizó.



Foto: Twitter @clubleonfc

Ángel Mena lleva 14 goles, es el líder en este departamento.

LEÓN RECIBE A TUZOS A retomar el paso ganador

LIGABANCOMER MX
LEÓN
PACHUCA

Fox Sports2 | 19:00 hrs.

NOTIMEX
adrenalina@gimm.com.mx

LEÓN.- Hoy León y Pachuca se enfrentarán en un partido con sabor a Liguilla: ambos están ya clasificados.

La Fiera, que ya se apoderó del liderato, espera regresar a la senda del triunfo luego que la semana pasada de forma sorpresiva vio cortada su racha de 12 victorias ante las Chivas (2-1).

Los guanajuatenses tratarán de volver a la victoria para afrontar de mejor manera la fiesta grande; al momento suman 38 unidades.

Pachuca desea mejorar su posición en la clasificación y para eso deberá triunfar y esperar que Cruz Azul y Monterrey no lo hagan. Por ahora los hidalguenses están en el quinto sitio con 28 unidades.

E



IMPRESO



WEB



TV



APP

PLATAFORMA EXCÉLSIOR

ANUNCIOS@GIMM.COM.MX • T. 5128-3030

VERSIÓN PODEROSA

ROBERTO ALVARADO

A decir del mediocampista cementerero, Cruz Azul jugará la fase final del torneo en plan grande

LIGA BANCOMER MX
CRUZ AZUL
MORELIA
TDN | 17:00 hrs.

POR EDGAR BERRIOS
ej.berrios@gimm.com.mx

Roberto Alvarado, mediocampista de Cruz Azul, afirmó que la escuadra cementera se encuentra mostrando una de sus mejores versiones, incluso mejor que la del torneo pasado, por lo que en este cierre de torneo el equipo está convencido que pueden lograr cosas importantes en la fase final.

“Este torneo viene el equipo muy bien, es un gran equipo con grandes jugadores y es una de las versiones del mejor Cruz Azul. Creo que se está para grandes cosas y se puede estar así, en el mismo nivel al cien por ciento, éste y varios torneos más”, aseguró.

Alvarado se mostró de buen ánimo por los nueve partidos consecutivos que liga Cruz Azul sin perder, ya que el accionar del equipo ha venido a más en el Clausura 2019.

“Siento que el equipo está bien mentalmente y en lo futbolístico también. Creo que el equipo ha venido de menos a más, todos están bien enfocados en lo que queremos, somos un gran grupo”, declaró.

Por otra parte, el jugador celeste expresó que el trabajo de definición es el que tendrán que mejorar Cruz Azul antes de comenzar a jugar la liguilla y una buena prueba será el partido ante el Morelia de esta tarde, pues está consciente que en la fiesta grande no podrán cometer errores frente a la portería rival.

“En la liguilla el que se equivoca menos es el que gana y nosotros debemos de tener mayor eficacia a la hora de terminar las jugadas y creo que esos pequeños errores son los que no deben de pasar, que fue lo que sucedió en la liguilla pasada, debemos trabajar en esos detalles”, concluyó.



Foto: Imago7

Roberto Alvarado está preparado para cerrar fuerte el Clausura 2019 y entrar con buen ritmo a la liguilla.

EL DATO

En el cierre del torneo

La Máquina recibirá esta tarde al Morelia en la Jornada 17, última de la fase regular, partido en el que buscará la victoria para confirmarse como uno de los mejores cuatro clubes del torneo.



Siento que el equipo está bien mentalmente y en lo futbolístico también. Creo que el equipo ha venido de menos a más, todos están bien enfocados.”

ROBERTO ALVARADO
MEDIO DE CRUZ AZUL



Foto: Twitter @TigresOficial

Nahuel Guzmán, portero de Tigres, siempre frontal.

TIGRES Y CHIVAS...

Buscan curar sus heridas

LIGA BANCOMER MX
TIGRES
CHIVAS

Canal 2y TDN | 19:00 hrs.

DE LA REDACCIÓN
adrenalina@gimm.com.mx

Los ya calificados Tigres recibirán a las Chivas, apenas tres días después de haber perdido la final de la Concachampions contra los Rayados. Sobre dicha serie, Nahuel Guzmán, portero del cuadro felino, reconoció el malestar que les causó el resultado, pero recordó que ellos ya habían derrotado al Monterrey en la final del Apertura 2017, en la Liga MX.

“Nos toca conocer lo que sufrieron ellos hace más de un año. Nosotros ese cielo ya lo conocimos. Hemos dejado una marca en ese estadio (BBVA) que no se va a borrar”, aseguró.

Por otro lado, las Chivas visitarán el Estadio Universitario sin posibilidad de calificar a la liguilla. La baja cosecha de 18 puntos en este certamen provocó que Amaury Vergara, vicepresidente del equipo rojiblanco, anunciara que habrá cambios. Ayer, el Rebaño informó la compra del defensa Josecarlos Van Rankin, ex de los Pumas.

15

partidos ha disputado Van Rankin en el presente torneo; todos como titular

EN EL NECAXA

La vida sin Fernández

LIGA BANCOMER MX
NECAXA
GALLOS

TDN | 21:00 hrs.

DE LA REDACCIÓN
adrenalina@gimm.com.mx

El duelo contra los Gallos del Querétaro será la primera prueba que afrontará el Necaxa sin la presencia de su goleador en el Clausura 2019, Brian Fernández (12 tantos). El delantero argentino cumplirá el primero de tres partidos que le fueron impuestos como castigo por haber sido expulsado en el último encuentro frente al Monterrey, mismo en el que no sólo recibió la tarjeta roja, sino que a su salida escupió a un aficionado del equipo rival, quien lo había insultado previamente. Por tal motivo, la sanción recibida fue mayor.

La buena noticia para los de Aguascalientes es que ya están calificados a la liguilla. El compromiso ante los queretanos únicamente definirá su posición en la tabla.

EL DATO

Camino a Estados Unidos

Brian Fernández no jugará más con los Rayos del Necaxa, pues reportará con el Portland Timbers, de la MLS.



Foto: Imago7

Brian Fernández, el goleador castigado del Necaxa.

BRILLA ANTE ORIOLES

Tyler Glasnow, de los Rays, sigue invicto

BALTIMORE.- Tyler Glasnow permitió tres hits en siete innings y llegó a seis triunfos (la cifra más alta de Grandes Ligas), Mike Zunino salió de un bache ofensivo con un jonrón y los Rays de Tampa Bay derrotaron 7-0 a los Orioles.

Glasnow (6-0) ponchó a ocho, no dio bases por bolas y redujo su efectividad a 1.47, la más baja de la Liga Americana; el derecho llegó a esta campaña con marca de 4-16 en su carrera. Ayer recibió mucho apoyo de sus compañeros: Zunino salió de un bache de 17-0 con un cuadrangular de tres carreras ante Dan Straily (1-2).

— AP

RAYS DE TAMPA BAY 7
ORIOLES DE BALTIMORE 0

TIRILLA	1	2	3	4	5	6	7	8	9	C	H	E
Rays	1	0	0	4	0	2	0	0	0	7	12	0
Orioles	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	5	0



Foto: AP

Tyler Glasnow va con récord de 6-0 en este inicio de campaña.



Los Angelinos ya pelotearon en el campo del Estadio Monterrey; hoy, el primero de la serie.

3
países han visto jugar a Trevor Cahill y Wade Miley; México será el cuarto

22
oportunidades al hilo de salvamento ha convertido Roberto Osuna.

Foto: AP

SE PONEN REGIOS

ASTROS Y ANGELINOS JUEGAN EN MONTERREY

Estrellas como Altuve, Verlander, Trout y Pujols saltarán al diamante del Estadio Monterrey

DE LA REDACCIÓN
adrenalina@gimm.com.mx

Estrellas de las Grandes Ligas, incluyendo a ganadores del premio Jugador Más Valioso como Mike

Trout, de los Angelinos, y el venezolano José Altuve y Justin Verlander, de los Astros, saltarán hoy al diamante cuando las Mayores hagan parada en Monterrey.

Dos rivales de la División Oeste de la Liga Americana, Astros y Angelinos, chocarán hoy y mañana, siempre que el tiempo lo permita, ya que hay pronóstico de lluvia para estas jornadas en la Sultana.

El cerrador de los Astros, Roberto Osuna, y el gerente general, Jeff Luhnow, son mexicanos. "Estoy emocionado por ir a Monterrey. No

GRANDES LIGAS
ASTROS DE HOUSTON
ANGELINOS DE LOS ANGELES
Estadio Monterrey | 18:10 hrs.

he estado allí en más de 20 años. Será una experiencia divertida", dijo Luhnow para el sitio web de la MLB.

Por los Angelinos, el dominicano Albert Pujols necesita dos carreras empujadas para ser el quinto en la historia con 2,000 remolcadas, junto a Hank Aaron (2,297), Babe Ruth (2,214), Alex Rodríguez (2,086) y Cap Anson (2,075).

DOBLA A BOSTON

Bucks toma el control

Con un doble doble de Giannis Antetokounmpo, Milwaukee remonta la serie

ANOTACIONES	1/4	2/4	3/4	4/4	T
MILWAUKEE	25	30	40	28	123
BOSTON	30	26	31	29	116

AP
adrenalina@gimm.com.mx

BOSTON.- Giannis Antetokounmpo terminó con 32 puntos y 13 rebotes, George Hill anotó 21 unidades y los Bucks de Milwaukee derrotaron 123-116 a los Celtics para tomar ventaja de 2-1 en su semifinal de la Conferencia Este.

Khris Middleton añadió 20 unidades.

Antetokounmpo sólo intentó 13 disparos de campo, pero sumó 16 puntos desde la línea de tiros libres. Incluyendo los dos juegos de temporada regular de los Bucks en Boston, tiene al menos 30 tantos en cada uno de sus viajes al TD Garden en la actual campaña.

Kyrie Irving marcó 29 tantos y Jayson Tatum terminó con 20 por los Celtics, que reciben el lunes el cuarto partido.

Boston llegó al medio tiempo con ventaja de un punto, pero fue superado 40-31 en el tercer periodo y llegó a estar abajo hasta por 17 en el último cuarto.

Los Celtics tuvieron 18 pérdidas de balón que se convirtieron en 28 puntos de Milwaukee.



Foto: AP

Giannis Antetokounmpo terminó con 32 puntos y 13 rebotes.

Dufner es líder en Charlotte

CHARLOTTE.- Jason Dufner inició el día con un birdie y embocó desde 12 metros para restarse otro golpe hacia el final de la ronda para culminar con 8 abajo, 63, y tomar ventaja de un impacto en el Wells Fargo Championship.

Dufner empató la ronda más baja de su carrera en la PGA. La última vez que lo logró fue en Oak Hill en 2013, cuando ganó el PGA Championship.

Rory McIlroy, en el otro lado de Quail Hollow, se mantuvo golpe a golpe con Dufner hasta que finalizó con un doble bogey, por lo que tuvo que confirmarse con 70.

En cuanto a los mexicanos, el único que pasó el corte fue Roberto Díaz, con par 170; Carlos Ortiz, Álvaro Ortiz y José de Jesús Rodríguez no jugarán el fin de semana.

— AP



Foto: AP

WELLS FARGO CHAMP.

La segunda ronda del torneo de Charlotte, Carolina del Norte, arrojó cambios en los primeros puestos.

NOMBRE	PAÍS	GOLPES
1. Jason Dufner	EU	131 (-11)
2. Joel Dahmen	EU	132 (-10)
2. Max Homa	EU	132 (-10)
4. Rory McIlroy	NIR	136 (-6)
4. Patrick Reed	EU	136 (-6)
6. Justin Rose	Ing	137 (-5)
6. Seamus Power	Ir	137 (-5)

CARRERA 19 IMAGEN ISUZU

CDMX 90.5 FM DÉCIMA NOVENA IMAGEN

LA CALLE ESTÁ LISTA.
NOS VEMOS EN LA META.

ARRANQUE DE CARRERA
 CIRCUITO ZACATEPETL PEDREGAL
 DISTANCIA: 5K 7:00 hrs. DISTANCIA: 10K 7:10 hrs.

DOMINGO 5 DE MAYO
5K 7:00 hrs. • 10K 7:10 hrs.



PRESENTADO POR **BANCO MULTIVA**



BREVES

BRADY BROMEA AL HABLAR DE SU SALARIO

Tom Brady bromeó cuando Jimmy Kimmel le preguntó en su programa por qué no era uno de los quarterbacks mejor pagados de la NFL. "Es que siempre, para mí, la prioridad ha sido ganar, además mi esposa (la modelo brasileña Gisele Bündchen) gana mucho dinero. Creo que soy un poco más listo de lo que tú piensas", señaló el pasador de los Pats, provocando la risa de la multitud.

— De la Redacción



Foto: AP

GERSSON ROSAS, PRIMER PRESIDENTE LATINO EN LA NBA

Los Timberwolves hicieron oficial la contratación del colombiano Gersson Rosas como su nuevo presidente, convirtiéndose así en el primer latinoamericano en dirigir las operaciones de una franquicia en la NBA. Rosas abandonará los Rockets, donde ejerció como vicepresidente tras una trayectoria de 17 temporadas en la franquicia texana, para unirse a Minnesota.

— De la Redacción

ADOLESCENTE DE 14 AÑOS PASA EL CORTE EN EL EPGA

SHENZHEN.- A los 14 años el chino Kuang Yang se convirtió, en el Volvo China Open de Shenzhen, en el segundo golfista más joven de la historia en pasar el corte en el circuito europeo (EPGA). "Estoy muy contento ¡Es increíble!", señaló el adolescente que, al igual que el jueves, completó el recorrido en 71 golpes, uno abajo.

— AFP

2

títulos al hilo en Múnich llevaba Alexander Zverev, pero ayer no pudo ante Christian Garín.



Foto: AP

Garín elimina a Zverev en su propia tierra

MÚNICH.- El chileno Christian Garín, número 47 del mundo, dio la sorpresa en los cuartos de final del Torneo de Múnich al doblar 6-4, 5-7 y 7-5 al número 3 del ranking, el alemán Alexander Zverev. Garín jugará en semis contra el italiano Marco Cecchinato,

quien se impuso al húngaro Marton Fucsovics 1-6, 7-5 y 7-5.

Zverev sufrió su primera derrota en diez partidos en la arcilla muniquesa, donde era bicampeón. "Todo va en mi contra hoy día, nada me sale bien", dijo.

— AFP

SE CALIENTA EL ASUNTO

CANELO Y JACOBS SUPERAN LA BÁSCULA

El mexicano y el estadounidense estuvieron a punto de iniciar la pelea anticipadamente

AP Y NOTIMEX
adrenalina@gimm.com.mx

LAS VEGAS.- Saúl Canelo Álvarez y el estadounidense Daniel Jacobs estuvieron a punto de liarse a golpes tras cumplir en el pesaje.

Tras la gira promocional y diversas conferencias en la semana de la pelea las cosas parecían con total cordialidad de ambas partes, pero luego de subir a la báscula en la T-Mobile Arena, sede de la pelea de hoy, explotaron.

Ante cientos de personas que se dieron cita, los protagonistas del pleito unificador de los pesos medios se declararon en condiciones de estelarizar la velada, el Canelo con 159.5 libras y Jacobs con 160.

En el frente a frente se mostraron retadores, aunque lo de Jacobs fue más evidente tras lanzar un cabezazo, a lo que el mexicano respondió con un empujón, lo que obligó a la intervención de sus equipos y dejó caliente la situación para la pelea.

Canelo pondrá en juego los títulos de peso medio del CMB y de la AMB, mientras que Jacobs expondrá el de la FIB; también se jugarán el Cinturón maya, del organismo verde y oro.

"Cada una de mis peleas es importante", dijo el mexicano esta semana. "Cada pelea marca mi historia. Él (Jacobs) es el segundo mejor peso medio del mundo, así que es otro paso para que siga escribiendo mi historia".

Lo que normalmente sería una



Foto: AFP

Canelo y Jacobs se encararon y luego hubo empujones; no pasó a mayores y todo quedó listo para que esta noche se suban al ring.

gran pelea de pago por evento en el fin de semana del 5 de mayo en Las Vegas será un experimento sobre el nuevo futuro del boxeo; el combate será transmitido en línea por DAZN; aficionados que por lo regular pagarían entre 70 y 80 dólares por el pleito, podrán verlo con una suscripción mensual o anual al nuevo servicio de pago.

"Ésta es la oportunidad más grande que podría tener, ni siquiera la podía soñar hace poco tiempo", declaró Jacobs. "Así que ansío aprovecharla".



Cada pelea marca mi historia. Él (Jacobs) es el segundo mejor peso medio del mundo, así que es otro paso para que siga escribiendo mi historia."

CANELO ÁLVAREZ
BOXEADOR MEXICANO



Ésta es la oportunidad más grande que podría tener, ni siquiera la podía soñar hace poco. Así que ansío aprovecharla."

DANIEL JACOBS
BOXEADOR ESTADUNIDENSE

FRENTE A FRENTE

Saúl Álvarez vuelve a la T-Mobile Arena para otra pelea de gran trascendencia en su carrera.

CANELO JACOBS
Récord

51-1-2 35-2

Nocauts

35 29

Edad

28 32

Rounds peleados

379 157

Años en el boxeo

14 12

Estatura (metros)

1.73 1.82

Peso (kilos)

72.3 72.5

Alcance (metros)

1.79 1.85

Cintos en peso mediano

2 1